

## **Niederschrift**

über die Sitzung des Ortsbeirates Waldsiedlung am Donnerstag, dem 08.05.12, um 18.00 Uhr, im Dorfgemeinschaftshaus Waldsiedlung.

### Es waren anwesend:

#### Vom Ortsbeirat

Roos, Franz  
Gatzka, Christian  
Schaller, Eleonore  
Frisch, Günter  
Szielasko, Norbert  
Jagsch, Stefan  
Agdas, Ali Riza

#### Schriftführer/in

Maurer, Nicole

### Es fehlte unentschuldigt:

Brand, Bernd

### **06/020 Mitteilung & Anfragen**

Frau Schaller berichtet, dass der Sperrpfosten am Amselweg / Querweg zur Mühlköpplstr. erneuert wurde (siehe TOP 05/019)

### **06/021 Ortsbegehung**

Spielplatz Kindergarten: Frau Maurer wies auf die laut quietschenden Schaukeln hin. Der Ortsbeirat bittet, die Schaukeln zu ölen.

Spielplatz Fasanenweg: Der Ortsbeirat begrüßt den Beginn der Bauarbeiten und Errichtung eines Rampen-Zugangs von Seiten des Amselwegs. Das Grundstück Fasanenweg Nr. 16 und der zugehörige Gehwegbereich sind in einem sehr ungepflegten Zustand. Der zufällig vor Ort angetroffene Anwohner wurde von Ortsvorsteher Roos gebeten, den Gehweg zu reinigen und das Unkraut zu beseitigen..



Am Eichwald: Entlang der gesamten rechten Straßenseite (Fahrtrichtung Am Rehwinkel) stehen viele Hecken weit in den Gehwegbereich. Teilweise bis zu 50cm. Jedes Jahr werden die Hecken um ein paar Zentimeter breiter. Bürger beschwerten sich schon beim Ortsbeirat (siehe letztes OB-Protokoll). Der Platz auf den Gehwegen wird somit immer schmaler, was eine Gefahr für radfahrende Kinder, Kinderwagen und Fußgänger darstellt (siehe Fotos).

Die Fotos zeigen zwei Beispiele. Es reichen aber noch mehr Hecken weit in den Gehwegsbereich.

In den Gehweg reichende Hecken Am Eichwald



In den Gehweg reichende Hecken Am Eichwald

Beginn Eichbaumstraße (Ri. Ortsausgang): Gegenüber Hausnummer 2 endet der Gehweg im Gebüsch. Es wurde schon mehrfach vom Ortsbeirat auf diesen untragbaren Zustand hingewiesen. Der Ortsbeirat schlägt als Sofortmaßnahme eine Schotterung vor. Im Anschluss soll eine Pflasterung mit Verbundsteinen erfolgen, um auch diese Seite der Straße sicher zu machen und wieder durchgehend für Fußgänger und Rad fahrende Kinder nutzbar zu machen.  
Der Grundstückseigentümer sollte außerdem aufgefordert werden, das Gebüsch zu entfernen  
Siehe Fotos:



Der Gehweg ist total mit Gebüsch überwuchert  
Eichbaumstraße gegenüber Nr. 2

Heegwaldstr. 12, Limeshainer Seite: Die Straße ist hier in einem sehr schlechten Zustand. Die Altenstädter Fahrbahnhälfte ist befestigt, die Limeshainer mehr oder weniger nur geschottert. Der Gemeindevorstand soll sich bitte mit der Gemeinde Limeshain in Verbindung setzen, damit diese gravierenden Mängel beseitigt werden.



Die Limeshainer  
Straßenhälfte ist in  
sehr schlechtem  
Zustand.

Heegwaldstraße,  
Höhe Nr. 12

Einfahrt Helmershäuser Str. bei Fa. Seegers, ggü. Fa. TEKO: Dort steht ein Altkleider-Container (wie auch im Lerchen- und im Tannenweg). Der Ortsbeirat fragt an, ob diese Aufstellungen genehmigt sind.



Ist das genehmigt? Altkleider-Container, Einfahrt  
Helmershäuser Str., vor der Firma Seegers

Helmershäuser Str., ggü. Fa. Filtertechnik: Der Gehweg ist in diesem Bereich stark mit altem Laub, Unkraut und Müll verschmutzt und wirkt verwahrlost. Dadurch ist der Weg nicht mehr in der vollen Breite nutzbar.



Verwahrloster Gehwegstreifen, Helmershäuser Str.  
entlang Fichtergelände

Der Ortsbeirat bittet den Gemeindevorstand für alle beschriebenen Bereiche entsprechende Maßnahmen einzuleiten und ggf. die Grundstückseigentümer aufzufordern, die Gehwege freizuhalten.

Ende der Sitzung: 19:15 Uhr

Altenstadt, den 15.05.2012

- Nicole Maurer -  
Schriftführerin

- Franz Roos -  
Ortsvorsteher